
Comarca Deportiva 

FEDERICO 
V ILARRASA 
Entrenador de la S.D. Tipel 

- Nuestra clasificación podria haber 
sido me or, pero en general estoy 
satisfecno de mis jugadores. 

Vilarrasa, como entrenador, es suficiente-
mcnte conocido en los àmbitos del futbol regio-
na y de Tercera División. Por ello resulta obvio 
trâ r a colocación su dilatado historial. Pero sí In-
ter ?sa hablar con él sobre la campana que està He-
va ido su actual club, la S.D. Tipel, en el Grupo III 
de Segunda Regional y sobre el futbol comarcal. 

- A falta de algunos parti-
do., ^como enjuiciarias la 
car pana de tu equipo? 

• Por lo que se ha hecho y por las 
circ instancias de trabajo y entrena-
mitntos en que nos tenemos que 
des mbolver, yo estoy satisfecho de 
lo (onseguido. 

• ^Cuales osn los problemas 
mà ímportantes con que te 
hâ  encontrado? 

- Desde luego el no poder hacer 
un I rabajo continuado en los entre-
nob contando con todos los efecti-
vos de la plantilla ya que se da la 
circunstancia que la mayoría de 
jugadores' son t raba jadores de la 
emi)resa Tipel, y al hacerse dos tur-
nos. unos pueden venir, y otros no, 
segün el t u rno que les toque . Por 
lo demàs todo son facilidades de la 
Junta Directiva. 

• Aspecto humana y depor-
tlvo de la Tipel como sociedad 
deportiva. 

- Es un grupo de amigos que hace 
afios formaron un club de fu tbol y 
continua igual, quizàs ahora con 
mayor seriedad y responsabilidad, 
dad la categoria en que ahora se 
juega. 

- ^Podrías haber alcanza-
do mejor clasif icación con 
opción al ascenso? 

- Yo creo que con la plantilla que 
tenemos y las dificultades que te he 
mencionado en cuanto a los entre-
nes, estamos en el sitio que nos co-
rresponde. 

• Equipos que has visto con 
mayor entidad futbolística? 

- El líder Vilassar de Mar creo 
que es el equipo con mayor carisma 
y que desde luego serà el cam-
peón. También el Malgrat , aun-
que por el dinero que ha gastado en 
fichajes no se ha visto en los resul-
tados. 

- ^Tu opinión del Montme-
ló? 

- Un equipo que juega muy bien 
al futbol. 

- ÍES fructífera para el 
futbol local la rívalidad entre 
vosotros al ser dos equipos de 
Montmeló y que jugais en el 
mismo campo? 

- Dentro de la rivalidad noble 

creo que los equipos se superan y 
ello siempre es interesante. 

- i Como estan las relacio-
nes entre ambos? 

- Yo creo que a nivel directivo 
son buenas. En cuanto a lo deporti-
vo, cada cual va a lo suyo. 

• ^Como te planteas tu futu-
ro como entrenador? 

- Soy pragmàtico y realista y es-
toy muy satisfecho en donde y como 
estoy. El manana , Dios dirà. 

- ^Como juzgarias a nivel 
comarcal el futbol en sus di-
versas categorías? 

- Muy bueno en cuanto al Grano-
llers. Canovelles y La Llagosta, creo 
que se podían haber sacado mejo-
res resultados. Lo mimo digo de los 
que estan en Primera Regional, si 
bien el Fliselina es pun to y aparte . 
En cuanto a la Segunda Regional, 
hay algunos equipos con impronta 
suficiente para jugar en Pr imera y 
hasta en Preferente . 

Esta fué la opinión de un re-
conocido técnico. . . 

Primer equipo titular de la S.D. Tipel, de Montmeló. (Foto: Alcalde). 
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